



Indar Unanue se  
lleva la 'Vaca  
Gigante' P30-31

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

## Un nuevo escándalo de corrupción sacude al Gobierno de Sánchez

La reciente detención del individuo que ocupaba una posición destacada en el equipo de Ábalos durante su mandato como ministro ha sumido a los miembros del partido socialista en un estado de conmoción, justo en el momento en que intentan recuperarse del impacto postelectoral | Este giro inesperado surge a raíz de una denuncia interpuesta por la Comunidad de Madrid P16-17



El exministro de Fomento y Transportes, José Luis Ábalos, al ser preguntado por el caso de corrupción. / ALEERTA

### Ábalos se desmarca de su asesor y dice estar «decepcionado»

El exministro José Luis Ábalos se ha visto envuelto en un escándalo tras la detención de su exasesor, Koldo García Izaguirre, por presunto cobro de comisiones en contratos durante la pandemia de covid-19. Ábalos se declara «estupefacto» y «muy decepcionado» por los hechos, defendiendo su gestión al frente del Ministerio de Transportes. Ábalos, al ser cuestionado sobre la detención de su excolaborador, expresó su sorpresa y decepción, admitiendo que ha perdido contacto con García con el paso de los años. «Me he enterado ahora, no tenía ni idea», afirmó. P16-17

## Investigarán las 1.700 muertes en listas de espera durante el mandato de Revilla

La Fiscalía de Cantabria ha anunciado la apertura de diligencias de investigación frente a esta cifra

La Fiscalía de Cantabria desvela una profunda investigación tras el alarmante descubrimiento de 1.700 fallecidos en listas de espera, un hecho que ha sacudido los cimientos del sistema sanitario regional y ha puesto en jaque la gestión del anterior

Gobierno de coalición PRC-PSOE, que lideró la comunidad desde el año 2015 hasta 2023. La noticia, que rompió el silencio la semana pasada gracias a la denuncia del consejero de Salud, César Pascual, del Partido Popular, ha evidenciado una

realidad sombría en el ámbito sanitario de Cantabria. Pascual reveló cifras escalofriantes: más de 1.700 personas fallecidas mientras aguardaban por atención médica, y otros 7.000 pacientes en un limbo administrativo, sin claridad sobre el motivo

de su espera. «Una herencia pesada» es como describió el consejero la situación legada por el Gobierno anterior, marcada por la «sospecha» de listas de espera «infladas» y una aparente negligencia en el manejo de las mismas. P7

### ESPAÑA



### El campo 'toma' Madrid y presiona a Planas con cientos de tractores

El epicentro de la capital española se vio marcado por una significativa movilización, donde agricultores y defensores de sus intereses se congregaron en un acto de disidencia ante las políticas establecidas por el Gobierno y la Unión Europea con respecto al sector agrario. P20-21

### Buruaga lanza un plan histórico para apoyar a los autónomos P2-3

### Hicieron negocio con la pandemia

Por Pilar Cernuda P14

### El Ayuntamiento de Santander aprueba la reforma de los baños de los Campos de Sport P34